

Familienfeier 2015 in der Zehntscheuer in Köngen am 29.11.2015 (1. Advent)



Nach der „Petersburger Schlittenfahrt“, am Flügel gespielt von Walter Metzger, begrüßte der 1. Vorsitzende, Frieder Hänssler, die Vereinsfamilie. Herrn Bürgermeister Ruppner mit Familie hieß er herzlich willkommen und brachte den Dank an die Gemeinde für die Bereitstellung der Zehntscheuer zum Ausdruck.

Er erinnerte an das Geschehen im zu Ende gehenden Jahr und bedankte sich bei allen Mitarbeitern für die geleistete Arbeit.

Herr Hänssler gedachte insbesondere Herrn Heinz Baur von der Bastelgruppe, der kürzlich unerwartet verstarb. Herr Baur hat die Bastelgruppe lange zusammen mit seiner Frau Sigrid geleitet und für die Behinderten große Verdienste erworben.



Der Familie Schuster vom „Ochsen“ mit Team galt eine besondere Anerkennung. Seit 27 Jahren versorgt sie die Vereinsfamilie bei den Familienfeiern aufs Beste.

Mit Kaffee und Kuchen, viel Musik und gemeinsamem Singen von Weihnachtsliedern ging die Zeit rasch vorbei. Die Menschen mit Handicap freuten sich über ihr Weihnachtsgeschenk. Für die Bastelgruppe wurde Frau Gerlinde Katryniak und für die Bewirtung Frau Schuster jeweils mit einem Blumenstrauß Dank gesagt

